



Nouvelle saison pour la Lanterne magique

CINÉMA La Lanterne magique a lancé sa nouvelle saison la semaine passée à Porrentruy. Le club de cinéma des 6-12 ans sera pour la dernière fois cette année placée sous l'égide de Vincent Adatte, son directeur artistique et membre fondateur.

Après 32 ans et près d'un demi-million de cinéphiles en herbe accueillis dans les salles obscures helvètes, l'heure de la retraite a en effet sonné pour celui qui passera le relais dès début 2025 à Cynthia Khattar. Formée au journalisme, elle a une solide expérience dans la médiation culturelle. Une fois par mois durant l'année scolaire, la Lanterne magique proposera des séances adaptées aux plus jeunes aux cinémas de Porrentruy, de Moutier, du Noirmont, des



La Lanterne magique reprend du service.

ARCHIVES

Breuleux et de Delémont. Lors des séances, un spectacle joué par des comédiens précède la projection. À Delémont, des séances de La Petite lanterne sont aussi proposées, pour les 4-6 ans.

AD

.....
Dates des séances et inscriptions sur le site www.lanterne-magique.org/ inscription